

中広中学校だより

平成24年4月24日(火) NO1

校訓・・・清純・平和・希望

学校教育目標・・・「心身ともに健康で、社会に役立つ自主的行動のできる生徒を育成する」

広島市立中広中学校

初心 忘る べからず

中広中学校は、平成24年度、以下の生徒数でスタートしました。

第1学年	男子	90名	女子	91名	合計	181名
第2学年	男子	106名	女子	95名	合計	206名
第3学年	男子	93名	女子	104名	合計	197名
特別支援学級						
	男子	6名	女子	1名	合計	7名
全校総計	男子	295名	女子	291名	合計	586名

この間、第2学年での学級編成替え等に伴い、保護者の皆様方には、ご心配おかけしましたが、21日の参観・PTA総会が開催された日には、職員体制もできあがり、再度スタートを切ることが出来ました。

中広中学校では、今年度「心の元気を育てる地域支援事業」の指定を受けております。この事業は、中広中学校区の3小学校とともに、児童生徒に自尊感情を育てることが目的の一つとなっております。地域とも協力・協働して取組を推進してまいります。その宣言(テーマ・スローガン)として「**地域に学び、地域で育つ**—あいさつ・掃除・感謝の心—」を掲げております。今後、様々な活動を展開してまいりますので、ご協力、よろしくお願い申し上げます。

現在、正門で朝のあいさつ運動を行っておりますが、1年生は大きな声で挨拶ができる子どもたちが多いのに感心しています。中には、きちんと姿勢を正して礼もできる、まさにレベル5のあいさつ(大きな声で、姿勢を正し、相手を見て礼をして挨拶するレベル)となっております。本当に「ピカピカの1年生」です。

2年生は、修学旅行が目前に迫ってきました。5月15日が出発の日です。取組も最盛期となってきます。たくさん思い出づくりと有意義な体験ができるよう、気を引き締めて行きましょう。また、中学校3年間の中で、心と体の成長においても最も大きく伸びる時期です。あわせて最も学習内容が豊富な学年ともなります。毎日の授業・学習をきちんとやりきり、後悔のない学年にしてほしいものです。

3年生は希望する進路を実現させる学年です。先日の進路説明会において最初の重要な話が体育館で持たれました。自らの進路は、自らの手で切り開くことを肝に銘じて頑張ってください。既に学年の授業担当の先生からも、3年生になって授業への集中が格段に良くなり、「変わった」人がだんだん出てきているという話も聞いています。

いずれにしても、「安全・安心・健康」を第一に学校生活を送ってもらいたいと思います。いわれのないいじめや暴力などがなく、安全で安心して授業が受けられることは当たり前のことです。「当たり前のことが当たり前ができる学校」にしていきたいでしょう。



(今年の正門の桜 ↑)



(生徒会歓迎式 ↑)

(裏面に続く ⇒)

中広中学校のめざす教育

例年、年度初めに学校の教育目標をお知らせしています。詳細は裏面をご覧ください。

学校経営経計画の策定については、それまでの生徒・保護者・教職員アンケートによる「学校評価」、年間6回の「学校協力者会議」での内容、広島県教育委員会実施の基礎・基本定着状況調査結果、全国学力・学習状況調査結果、及び分析結果、広島市の目指す教育指針、教職員による教育実践分析資料等を使って策定しております。第1回の試案は平成23年12月に学校長から提示しました。以後、校内はもとより、保護者にもお知らせしてご意見を募り、学校協力者会議においても検討いただき、修正を加えながら、最終的に3月末に決定しました。

飛躍と挑戦の学習体験を手に！

自分を変え、自信と確信が持てる！ 10時間勉強に挑戦 しよう！

勉強が苦手だとか、面白くないとか、やる気が出ないとか・・・、人はしたくないこと、やりたくないことには、本当に感心するくらい理由を並べようとします。しかし、古今東西、勉強しないで、努力しないで「夢・目標」を手にした人はいません。女子スキーモーグルの国際選手権を連覇した選手、上村愛子さんは、「これでいい・・・と思ったら、終わりです。」という言葉を使って自らの努力の足跡を記者団に紹介したことがあります。今の自分に満足することなく、常に自分は成長の過程にあるんだという謙虚さと、ひたむきな努力の姿勢が彼女のそれまでの成績を支えていたのでした。

勉強も同じです。「これでいいんだ」ではなく、やったことのないことに挑戦して、更に一步上の階段へあがっていくこと、それが大切です。「1日10時間勉強」の挑戦もそのひとつです。やればできるのに、結局やらずに終わり、自信を失っていく人がいることは、大変残念なことです。

進路決定の重要な人生の最初の岐路に、自分は1日に10時間の学習をやったんだという実績と自信を持っている人と、いまだかつてやった経験がない人と、どちらが土壇場で踏ん張れるかは明らかです。スポーツの世界同様に、実績と経験・自信を持って自らを鍛えた人だけが、栄冠を手にすることができるのです。

認定の方法は簡単です。1日10時間勉強を達成した人は、保護者に生徒手帳か生活ノートなどに「〇月〇日（〇曜日）に〇〇時間勉強しました」と書いて、かをもらって担任の先生か校長室へ直接持参して下さい。残らず全員に認定証を渡します。

お知らせ

☆ 相談窓口・相談日の活用を

学校生活は安心・安全でなければなりません。精神の不安は学習に大きな影響を及ぼします。中広中学校では、いじめ、体罰やセクシャルハラスメントなどについての相談日を毎月第3火曜日（祝日の場合は次の日）としています。秘密は厳守します。窓口の担当は、住田先生と湧田主幹です。保護者・生徒の皆さんを対象としています。お気軽に相談下さい。

☆ 「校長談話室」にご来校下さい。

新年度がスタートしました。本年度も学校教育・家庭教育など、子どもたちをめぐる様々な問題・課題について学校長と意見交換したり、学習・相談する機会を設けたいと思います。時間はおおよそ1時間30分です。原則として、日曜・祝日・土曜日に開催します。参加にあたっての事前予約は不要です。おおよそ2ヶ月に1回程度で行う予定です。ご都合の良い日に気軽にご来校下さい。お待ちしております。本年度もどうぞよろしくお願ひします。

第1回は、5月12日(土)10:00~11:30(校長室)です。